

## **Il abandonne délibérément le tashahhou du milieu de la prière**

ترك التشهد الأوسط عمدًا

[ français - French - فرنسي ]

La commission permanente des recherches  
academiques et des avis religieux

اللجنة الدائمة للبحوث العلمية والإفتاء والدعوة والإرشاد

**Traduction:** IslamQa

**Coordination:** Le site Islamhouse

**ترجمة:** موقع الإسلام سؤال وجواب

**تنسيق:** موقع islamhouse

2013 - 1434

**IslamHouse**.com



## **Il abandonne délibérément le tashahhou du milieu de la prière**

Question: J'ai prié et abandonné volontairement la posture assise du milieu de la prière et n'ai pas procédé à la prosternation de réparation. Mais j'ai demandé pardon à Allah après la prière. Est-ce que ma prière est exacte?

---

Louanges à Allah

Votre prière est inexacte parce que vous avez omis exprès une des pratiques obligatoires de la prière : le premier tashahhou selon le plus juste des deux avis des ulémas à ce sujet.

C'est Allah qui nous assiste.

Puisse Allah bénir et saluer notre Prophète Muhammad, sa famille et ses Compagnons.